

Fecha 22.04.2021	Sección Termómetro Económico	Página 23
---------------------	---------------------------------	--------------

Ingresos al alza

# Utilidades de Gruma se incrementan 135% en 1T21

• La firma invirtió 43 millones de dólares para la expansión de sus operaciones en Estados Unidos

Ariel Méndez  
ariel.mendez@eleconomista.mx

La utilidad neta de Gruma aumentó 135% este primer trimestre del 2021 hasta un total de 1,321 millones de pesos, una diferencia de 759 millones respecto a los 562 millones reportados en el mismo lapso del año previo.

Además, la productora de harina de maíz nixtamalizado, tortillas y demás productos, reportó ingresos en el periodo por 22,179 millones de pesos, con un alza de 2.9% en comparación con el primer tercio de 2020.

“Se observa un crecimiento favorable en EBITDA, ventas netas y utilidad neta entre periodos. El EBITDA creció 21%; las Ventas Netas 19%, y la Utilidad Neta 28%”, precisó la firma en su reporte trimestral.

Durante el primer trimestre del año, Gruma obtuvo un crédito por 200 millones de dólares, para refinanciar diversos pasivos denominados en dólares y en pesos. Contratado a un plazo de 5 años.

Además la compañía realizó inversiones de capital por 43 millones de dólares destinados para la expansión de capacidad en la planta de tortillas en Malasia, renovaciones y mantenimiento para la reapertura de la planta de tortillas en Omaha, Nebraska, EUA, entre otros.

La firma, como parte de las 35 emi-

soras del S&P/BMV IPC, tiene un alza de 4.58% en lo que va del 2021, en un precio de 247.78 pesos por acción y con un valor de mercado de 97,654 millones de pesos al cierre de este miércoles.

“Esperábamos un inicio de 2021 con diversos retos. Para 2021, nuestra atención estará en la participación de mercado en EUA. Recomendamos Mantener con un precio objetivo de 276.0 pesos para finales del año”, comentó Monex en un reporte.

Grupo Ve por Más dijo que “los resultados fueron por debajo de nuestras estimaciones y las del mercado. La perspectiva contempla presión en el costo del maíz y un impacto en los ingresos en dólares, por la apreciación del peso frente al dólar para este año”.

**Gruma contrató un crédito por 200 millones de dólares, para refinanciar diversos pasivos denominados en dólares y en pesos. Contratado**

a un plazo de 5 años.

**2.9%**

**INCREMENTÓ** el ingreso de Gruma al primer trimestre, con un total de 22,179 millones de pesos

## Datos positivos

El reporte resultó, en su mayoría, positivo, aunque el flujo operativo Ebitda cayó 0.9 por ciento.



FUENTE: REPORTE TRIMESTRAL DE LA FIRMA



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>22.04.2021</b>	Sección <b>Termómetro Económico</b>	Página <b>23</b>
----------------------------	--	---------------------



**Las acciones** de la mayor fabricante de productos de harina y maíz del mundo, han ganado este año 4.58% en la Bolsa mexicana.

FOTO: REUTERS